



Nersinger Schüler freuen sich über 12 000 Euro für Förderprogramme

Der Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ hat den Schulen der Gemeinde Nersingen für das Schuljahr 2012/13 einen Scheck über 12 000 Euro übergeben. Im Vergleich zum Vorjahr sind es noch einmal 2 000 Euro mehr.

Erstmals werden 1 000 Euro den Schulen für den Einkauf von externen Kursen (beispielsweise Vorträge zur Gewaltprävention) zur Verfügung gestellt. Mit diesen Geldern kann wie in den vergangenen Jahren erfolgreich pädagogisch qua-

lifiziertes Fachpersonal finanziert werden, das eine zusätzliche frühzeitige Förderung bei Kindern mit Lernproblemen ermöglicht. Das Personal ist von den Schulleitern ausgesucht worden und wird nach Bedarf eingesetzt. Foto: Andreas Brücken